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活出神愛的心意

——慕主先鋒教會主日資訊

江秀琴牧師

2024 年 8 月 25 日

（江秀琴牧師分享：）

謝謝!家人們，大家好！

看到一個走路還算穩當的，還可以上講臺的就很興奮，哈哈！

幾個月不見了，真的謝謝大家的代禱！不論現場的家人、還

有線上的家人、海外的家人們，大家好！真的好幾個月不見，但

是我其實都離你們不遠。

其實我很早以前我就知道自己身體的疾病是末期的末期，最

近的檢查報告出來『滿天星，亮晶晶』，雖然如此，接觸我的同

工都會發現，我這些日子講話更幽默、更喜樂、更開心，這是神

做的，這個就叫做『復興』。

我們一起來看這一段《聖經》，《路加福音》第 4 章 17-19

節：『有人把先知以賽亞的書交給他，他就打開，找到一處寫著

說：「主的靈在我身上，因為他用膏膏我，叫我傳福音給貧窮的

人；差遣我報告被擄的得釋放，瞎眼的得看見，叫那受壓制的

得自由，報告神悅納人的禧年。」』

這幾節《聖經》，特別 19 節，大概這一兩年，我經常為這個
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禱告，我說：『主啊，從祢來到地上就是禧年。』有些人說猶太

曆的哪一年是禧年，哪一年是禧年。這是我自己的解經，我讀《聖

經》就是這樣的吸收，我也並沒有去上過什麼這一方面的教導，

但我就是覺得：耶穌開始出來講道那一年就已經把禧年帶來了，

祂那一年就已經為我們死在十字架上，祂那一年就把一切我們所

不喜悅的都藉著祂的寶血除去了，然後祂把禧年報告給我們，是

因為祂付了贖價，祂付了代價。所以他的第一篇資訊就要告訴大

家：『我要報告神悅納人的禧年。』神喜悅你，祂悅納你。

大概一個月前，有一天，神就一直跟我講祂多麼的喜悅我，

祂一直講祂喜悅我到什麼樣的地步，我就覺得說：『主啊，我有

這麼好嗎？』祂說：『噢，你不知道我喜悅你。』神讓我想起過去

我怎麼樣不顧一切地順服祂、不顧一切的相信祂，然後我就覺得

所以神很喜悅。這個是我們建堂 20 周年慶的時候我講的，我以

為祂就是喜歡相信順服的，所以祂喜悅我。這一次，神又給我進

一步的啟示：不，祂喜悅我，祂就是喜悅我，祂就是喜悅我，

不是因為我相信、順服的去做，然後祂才那麼喜悅，不是。然

後神讓我看見祂的眼睛，祂說：『我就是這麼喜悅你。』祂眼睛的

溫柔，我就看見祂對每一個人的喜悅，我就覺得祂的溫柔就這樣

一直進入我的裏面，進入我的裏面……所以我就明白了『祂的溫

和使我們為大』，我們沒那麼大，我們沒那麼好，祂的溫和就是

怎麼看我們都漂亮，真的漂亮，然後我就在祂的眼神裏面。我就

想到我這個屬靈兒子、那個屬靈兒子、那個弟兄、那個姐妹、那
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個同工，『哇！都好成熟!好棒噢！夫複何求？』我就覺得我真的

是一個多子的樂母，我進入命定了！我的命定就是多子的樂母。

以前我會覺得說『多子哪會快樂啊？』因為我想如果你現在

的孩子一大群都是一兩歲了、三五歲了、然後七八歲啊，每天都

一直叫著要喝奶啊、要吃稀飯啊、要吃餅乾啊，一直叫啊，圍繞

著你啊，一直抓啊，彼此搖啊抓啊，你實在快樂不起來。但是，

神所做的真的是會讓你成為多子的樂母。

復興就是祂要恢復我們的眼光，祂使瞎眼的得以看見。之

所以得看見，是因為祂跟你報告祂悅納你的禧年。上個禮拜，

米西（Missy)也講的好棒哦！真的是這樣，祂悅納我們，祂那麼

喜悅接納我們。

親愛的家人，特別我們華人最不接納自己，最不喜悅自己，

常常就覺得『我就是不夠好，別人都拒絕我，我就沒有別人好』，

其實這最傷神的心，因為祂是完全的喜悅你、接納你。所以好

不好你告訴你旁邊的說：『神好喜悅你噢！』然後你也告訴他說：

『神也好喜悅我耶。』真的，我們華人如果基本的觀念——這一

點明白了，我想我們會活出不一樣，我們這個民族會很不一樣，

因為沒有人欺負你，你就自己在欺負自己嘛！是不是？我真的陶

醉在神的喜悅中。

那這個是要你常常安靜下來，在祂的平安裏面親近祂或者

讀祂的話語，去體會祂說的話，祂怎麼樣看我們？祂怎麼樣去
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想我們說我們？這些日子，我就發現主最在乎的不是我完成了

什麼、做了什麼，而是在乎我這個人是不是知道我是祂所喜悅

的、我是祂深深所愛的，我是不是瞭解祂這顆心那麼愛我、那

麼在乎我。你是嗎？（現場回應『是』）我們教會越來越多『是』！

太棒了！這個會成為最有信心的教會了。阿們！感謝主！太好了！

我們真的知道我們是誰，以至於我們看別人也是這樣，神看他

也是這樣，我就不會在自己的眼光裏面去挑剔對方，希望對方

要改這個、要改那個。那是你希望他改，但神造他就是那樣，

神覺得那樣很好。這那就是復興。當我們開始這樣的時候，每

個家就開始不一樣了，神的復興就會在每個家中爆發。

我們有一位姊妹跟她的小阿姨十幾年前就有一些事很不愉

快，因為小阿姨好像跟上下左右的關係都很不好，她覺得真的實

在是太生氣了，就把跟她的聯絡斷了。去年年底，我在禱告會鼓

勵大家跟親人、家人和好，神要做工在這方面。這位姊妹很順服，

她聽了就跟神悔改了，然後就把跟小阿姨聯絡的線接上去，寫了

很好的一封道歉函，小阿姨也都沒有回復。這位姊妹對小阿姨的

積怨苦毒十幾年下來，已經夜間都會做噩夢等等這樣。但是前些

日子，她就開始收到小阿姨開始跟我們姊妹的媽媽有很好的關係，

然後也跟外公外婆、也跟誰都開始有好的關係了，然後跟她之間

的關係也整個改變了。

我講這些就是要告訴大家，現在是復興的日子，耶穌來就

向我們報告神悅納人的日子，神正在大大的彰顯『這個日子』
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的時候現在到了！

我們來看《使徒行傳》3 章 19-20 節：『所以你們當悔改歸

正，使你們的罪得以塗抹。這樣，那安舒的日子就必從主面前

來到，主也必差遣所預定給你們的基督耶穌降臨。』

這裏說『我們要悔改歸正』，就是回到原來的正路，回到原

來神的思想，回到神原來要我們走的路，回到神的意思，『使你

們的罪得以塗抹，這樣，安舒的日子』，就是平安的日子，『就必

從主面前來到，主也必差遣所預定給你們的基督耶穌降臨。』

《使徒行傳》是耶穌已經從死裏復活了之後門徒起來講的話，

現在這個大大的實現。安舒的日子、平安的日子來臨了，就是

神必差遣祂所預定給你們的基督耶穌降臨。現在是神國的復興，

祂國度的威嚴榮耀要大有能力的降臨在這個地上。

我想我們教會的人應該對祂的國度更懂，我們常常講，你應

該是更明白什麼叫神的國，什麼叫神的掌權。也就是說，神得著

我們成為祂的兒女，是為了把祂的國降在我們的身上，然後降

在越多基督徒的身上，然後是地上。

我們常常說：『願祢的國降臨，願祢的國降臨』。那你在上班，

神的國就降臨在你的公司；你在開雜貨店，神的國就降臨在你的

雜貨店；你的家，神的國降臨在你的家。而不是地上的國，世上

的國就是看誰的拳頭大嘛！就看誰賺的錢多嘛！看誰讀的書多、

學問高！就是比這一些。地上有權有勢的這一些在佔據地上的國
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度。而神的國這些都是廢物，神的國在掌權就完全不一樣，但是

因為世上的國還是一直被世人所佔據、所執政掌權，而現在，神

會讓更多敬虔愛主的基督徒，要麼就他們來執政、要麼就是神會

讓這些敗壞的執政的下臺，神會一直來翻轉很多事，神要得著

地上的國度，所以會有一段恩典的時間，就看我們基督徒禱告

多少、在乎多少，神就做工多少。

復興是什麼？復興最重要是神的國大有能力的降臨在地上，

世上的國成了我主和主基督的國，那是一個真實，我們一定要

更多的為這些禱告。

教會有這些禱告的訓練，如果你來到我們教會還沒有參加過

禱告的訓練，你要把握機會。

禱告是拿起各種武器掃射，丟炸彈。你如果都不會使用武器、

辨別武器和仇敵在哪里，你也不會分辨世上的國，你就拱手把神

的國就交給他們了，你拱手自己甘心被俘虜，這都實際的兩軍交

戰，你知不知道你不是得勝對方，你就是被俘虜、被壓制。

耶穌來了，祂說：『主的靈在我身上，耶和華喜悅你們，我

要跟你們報告，我要叫被擄的要得釋放，受壓制的要得自由。』

所以神不要祂的兒女受壓制。你常常還是在被電腦壓制，對不

對？還是在被一些不良的嗜好壓制著，被一些不應該做、但是又

沒辦法不做的壓制，那就是一個奴隸。夫妻之間不該做這些事，

你就不能不做，那個就是受壓制，就是被囚。神現在在做復興，
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就是要使這些人都得到釋放，這樣的人都得自由，都得到自由，

特別在青少年、青年人當中。

我剛才一進來看見他們臉都變得好乾淨，真的一個人從靈裏

會透到臉上那麼快，你真的看得好清楚，你看了就覺得他們真的

好尊貴。以前他們的爸媽可能都覺得好累，不知道怎麼對待他們。

如果這個年齡不知怎麼對待，再更大一點又更難對待了。感謝主！

真的謝謝青少年的輔導，他們幾位很相愛、很合一、很跟隨聖靈，

我覺得我們的青少年、青年人很有福，在他們這樣帶領底下長進

的好快好快，而且是從裏而外，一直被改變。每一個家就有盼望

了，我們整個教會就更大有盼望了，是不是？接下來的軍隊多強

啊！你知道嗎？接下來的軍隊比無人機還要強！用的比喻不知道

對不對？感謝主，我覺得真的好高興好高興，看到我們青少年，

誰能改變他們？除了這位偉大的從天降臨的耶穌基督，誰能改變

他們呢？

這樣安舒的日子必來臨，祂的平安、這安舒的日子必來臨，

耶穌能夠做，人沒有辦法做。

有一位牧師說，他在做事工的時候受了一些傷害，傷得太痛，

他有一年都沒有服侍，他一直跟主求：『主啊，救我！主啊，憐

憫我！我沒有辦法服侍，我傷太多了！太痛了！』他就這樣一直

跟主說，結果主有一天就跟他顯現，主說：『你已經向我要了最

大的禮物，就是愛，我會一點一點的給你，我會教導你再一次去
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愛。當我看你時，不是看你的弱點，我是看我的能力在你裏面可

以改變你，從榮耀到榮耀。所以我要你用這樣看別人，看到我的

能力在他們裏面改變他，從榮耀到榮耀。然後你就會在愛中行走，

他們就會透過你也學習在愛中行走。』

聽得到嗎？這個很重要！神跟他講：『你跟我求最寶貴的禮

物、最大的禮物，我已經給了你。但是你說：「主啊，我的容量

很小，我能夠承受愛的容量很小。祢不要一次給我太多。」所以

我會給你小小的容量，然後我會一點一點的給你愛，我會教導你

再一次去愛。當我看你的時候，我不是看你的弱點，我是看我的

能力在你裏面，可以改變你從榮耀到榮耀。所以我要你用這樣去

看別人，看到我的能力在他的裏面改變他，也是從榮耀到榮耀。

然後你就會在愛中行走，他們就會透過你也學習在愛中行走。』

你有沒有發現神的國就是愛？而整個世上的國是沒有愛的。神國

的愛必須是神的愛一點一點地一直進入祂這些寶貴的新婦、這

些寶貴的兒女裏面。祂一點一滴的來教導，把祂愛的光一直的

射向他們，然後讓這些祂所寶貴的兒女去愛，再去愛，這樣才

有辦法讓世界漸漸一點一滴，一塊地一塊地，漸漸都充滿了愛，

這是神做的。祂要我們不要放棄，你能做多少就做多少，神會

帶著你做，這就是我們的神。好棒哦！好棒！

這就是我今天帶著『滿天星』想跟大家分享的。

我覺得雖然身體軟弱，但是我要打開這個復興的門，就是我
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們從下禮拜開始，我們的位置會是講臺在下面這，讓服侍的牧者

們都可以圍著這個講臺，有感動隨時就可以出來分享，像復興的

時候一樣，而不是一次只有一個人講。大家可以有感動就順著聖

靈，讓聖靈來掌權。到時我們的青年人、青少年有感動，也可以

順服神出來講。這樣子聖靈有很大的自由空間，祂不會被綁住，

也不是好像一定要都設計好程式，祂沒有被程式設計住，我們要

給祂在時間空間，節目安排上都完全自由，讓聖靈可以完全自由

的來做。

弟兄姊妹，你也要在自由裏面來敬拜神，自由裏面來要神，

渴慕神，不要在舊皮袋裏面，你要在新皮袋裏面來愛神，來追求

神。這就是末世的新皮袋，復興的新皮袋。

主又行了一次神跡，我沒有一聲咳嗽。哈利路亞！如果你們

跟我生活在一起，你就知道這是多大的神跡。那麼感謝主，哈利

路亞！感謝主！感謝主！

敬拜團隊，我們先來追求。

（蒙恩牧師分享：）

家人們，我們就來追求，追求愛的祝福、愛的恩膏、愛的眼

光都充滿在我們的身上，也特別就看見神這麼愛我們的媽媽，也

讓我們愛媽媽的心在神的恩膏當中這樣一直在運作著。阿們？我

們都站立起來，一起來唱，一起來追求。

（江衍城牧師分享：）
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我想我們在等的時候，有幾分鐘安靜來到神面前。剛剛媽媽

所講的、所釋放的，我們跟神禱告，求這個道真的要使我們的信

心被提升，愛的度量要能擴張，我相信神會做工。

（米西牧師分享：）

是的，家人們，那個天堂的門就在這裏，阿們嗎？江媽媽已

經準備好打開這道門，神已經預備好，要和江媽一起把那個門打

開。記得神不是找那個夠格的人，祂不是看外表，祂看我們的眼

光是跟我們看自己的眼光都不一樣，祂是找那個願意全心看祂的，

並且說：『主，我就是要祢；主，我願意回應祢。』當神向我們說：

『上到這裏來。』我們會說：『是，我要上到你那裏。』祂說『你

要來』的時候，我們說：『是，我要和你一起前行。不管祢要到

哪里去，我都說「主啊，我願意跟隨」』

江媽媽分享的時候，我看到有一個縫，那個門真的在打開，

那個門真的是非常的大，是我看過最大的門。當我看見的時候，

我知道我沒有辦法單靠一個人的力量打開，需要所有的人都說：

『我要，我們要祢的同在。是的，我們要祢，我們迫切要祢。』

舉起你的手，說：『主，這就是我的手，我要竭力向祢打開，讓

祢把門打開，祢會打開。是的，主，我們要你的同在彰顯，我們

要祢的榮耀彰顯。是的，耶穌，來！在這地彰顯祢自己。是的，

我們要祢。主，我們要祢。』

(Martina 牧師分享：)
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我簡單地跟大家分享一下上次神給我的開啟：

我是陪江牧師去看病的那一位，是克瑞斯（Kris)幫我看帕

金森的人。我看完之後，就知道什麼叫做『心都消化了』，我的

四肢無力，我就問主說：『主，我還來得及嗎？』其實我很沮喪

啊！你看我比她健康，我比她有力氣，你就知道我心裏的力量真

的跟她差很多。然後神就跟我講說：『你看每一堂聚會，主日聚

會、等候主聚會、所有的禱告會，江牧師都是竭盡全力的準時到

達，坐在那裏。』她比我們還認真啊！她比我們更看重要跟神相

遇的機會，軟弱的身體不能隔絕她跟神的愛！神就跟我說：『你

看到沒有？神跡已經在你眼前出現了。』真的，媽媽那天跟我說：

『我知道啊，滿天星。』然後她就開始一直笑。她今天站在我們

當中都是神跡，別人這個樣子可能已經躺在家裏面了。我真的知

道是神復活的大能在我們屬靈母親的裏面，我知道是天使護衛著

她。主就跟我說：『你看到了沒有？神跡已經在你們當中發生了，

但是你有沒有看到？』

親愛的家人，江牧師所分享的，我這幾天真的常常都在悔改，

讀聖經在悔改、禱告在悔改、敬拜都在悔改。我的眼光！我的信

心！我不懂得什麼叫做耶穌釘十字架跟祂復活的大能。這幾天一

直在讀《使徒行傳》，保羅每一次只講一件事情，他被審問只講

一件事情，他傳福音只講一件事情，就是耶穌為我們釘十字架，

並且祂復活了！神跟我說：『這個東西，因為不是我生命的常態，

所以這不是我天天會去禱告，天天會去講的。』我們太多宗教了！
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我們知道太多，我們做太少了！我跟主說：『主啊，把江牧師的

單純的信心放在我的裏面，她越軟弱越謙卑，從她癌症復發到現

在，我沒有聽到一句埋怨，沒有一句不信的話，永遠都是感謝跟

讚美，相信神的話，相信神的大能。』

親愛的家人，這是教會需要的，我跟主說：『主啊，教會軟

弱跟我有關哪！但是我知道不是我可以做什麼！』親愛的家人，

如果我們都覺得今天教會軟弱、教會沒有神跡奇事跟你無關的話，

那我們都要悔改。復興還沒有來，我們有關哪！你渴不渴望復興？

你渴不渴望神的介入？親愛家人，這件事情只有神能做。我跟主

說：『主啊，唯一一件事情，就是跪在祢面前一直的禱告、一直

的呼求。』這是我現在做最常做的事情。我說：『主啊，我現在唯

一相信的就是祢的話，祢已經為我們釘在十字架上，祢已經勝過

一切的癌權勢跟腫瘤的權勢，祢已經勝過一切死亡的權勢。』而

且我只傳一件事情，就是祂死而復活了。

我真的覺得神要進來掌權，親愛的家人，我們要預備好，你

個人是不是真的這麼渴慕，這麼渴望神要來到我們的當中？真的

我在臺上講過很多次，你被冒犯了，感謝主！持續的跟主說：『主

我渴望你的介入，渴望復興來到。』只有這一件事，其他都不重

要，我們真的只能仰望祂。

我請敏文跟我們分享一下。親愛的家人，我真的覺得這些日

子，我們要非常的謙卑。
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（敏文牧師分享：）

昨天跟媽媽有談到今天的主日，回家路上，我就意識到《馬

太福音》21 章 5 節，我不是因為讀了這個，而是我在靈裏看到

了在像今天這個大堂，然後我就感覺到耶穌好謙和哦！我們在這

邊敬拜，祂就很安靜的騎著一個小驢駒子，那個小驢駒子就是乖

乖的被祂騎，然後耶穌就好溫和的騎著小驢駒子走進來了。那個

時候，媽媽還不是很清楚要不要上臺講，那我也沒有講。今天 6

點有個聚集為媽媽禱告，我們牧者聚在一起的時候，譽騰說他

4:30 做一個異夢，譽騰你講一下，因為我真的覺得這個東西是

大家都扣在一起的，那神跟這個講，跟那個講，一直持續的跟我

們說：『我在這裏，我在給你們分享，你們繼續跟隨，繼續的跟

隨。』

（譽騰牧師分享：）

夢的時間很清楚，是 4:30，因為夢醒的時候看手錶是 4:30。

在夢中看到一個杯子，裏面有水，就很奇妙，那個杯子的水一直

往上漫，水就滿溢出來了，杯子就傾倒了。在夢中我就很驚訝：

『這個水怎麼是這麼多？一直滿出來，一個杯子？』等到我六點

要醒來的時候，一首詩歌進到我裏面：『復興的活水江河已經倒

下來了。』

（敏文牧師分享：）

其實我們剛剛敬拜的時候，不管有沒有唱到活水，真的可以
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感覺到生命的活水江河在這邊湧流，我可以感覺到一個活過來，

一個復興，而且我看到復活。在敬拜的時候，每一個人的臉都不

一樣，雖然我不大認識，我可以感覺到一個復活在發生。

更真實的就是我看到耶穌真的騎著小驢駒謙謙和和的。《馬

太福音》21 章 5 節：『要對西錫安居民的說：看哪，你的王來到

你這裏，是溫柔的，又騎著驢，就是騎著驢駒子。』小驢駒是最

難騎上去的。21 章第 3 節說：『若有人問你說：你要牽這個驢要

做什麼？你就跟他講說：主要用它。』就是說：『看哪，你的王

來到你這裏。』我覺得接下來的無論是主日還是禱告會，就是一

個，你的王來到你這裏，耶穌要來帶這個聚會。

媽媽講，神的國就在講一位，當耶穌出現了，神的國就降臨

了。所以，耶穌出來講 418，祂的一個宣告就是：『神國近了，

你們要悔改。』悔改就是不要再看你的不好。江媽媽剛剛講的資

訊，也是米西上個禮拜講的，你不要再看你看的了，你要看神

看的，神怎麼看你，神怎麼看這件事情，這就是悔改。但是你

必須要嘗試更多的時間浸泡在祂的同在裏，注視祂，你就會漸

漸的明白祂在想什麼，祂在看什麼。

你說：『哎呀！我還沒有懂的時候，事情就越來越糟怎麼辦

啊？我還沒有開竅啊。』都來得及！都追得回來！你只要專心注

視耶穌就可以。

不要害怕，這個王要來掌權，神要用你。但是你要意識到：
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『看哪，你的王來了。』願意成為一個小驢駒，這樣子的服下來，

謙卑下來，讓他騎在你身上，來引導你要去的地方，告訴你該做

的事。像媽媽講的該寫個悔改信，該進入到跟那個人關係的和睦。

我真的覺得我們太有福氣了！是媽媽在帶領這個教會，因為

她真的要耶穌來帶領。一個被聖靈帶領的聚會就是你沒有議程。

媽媽剛剛講到說時間的柵欄拿走了。禱告、資訊、還有回應，好

像我們把神框在這一段時間你能做這個，這段時間我們要站在臺

上，所以媽媽把場地跟時間整個都拉起來的，她覺得時間到了。

『主的靈在我的身上，要我報告神悅納人的禧年』，神要用

我們每一個，我們要去向人報告神悅納人的禧年，418 的神跡奇

事隨著我們，『主要用你，看哪，你的王來到你這裏。』

媽媽真的是放下聚會的議程，也就像是風隨著自己的意思吹，

你不知道風從哪里來往哪里去，你可以知道有風，你知道聖靈在

這裏，但是你不知道接下來風要做什麼，你就是順著聖靈的風一

直跟隨，讓聖靈來帶。你是神的兒子，你是耶穌在死裏復活所重

生的真兒子，你是大能者所生的大能者，主要用你。

真的！『凡是被神的靈引導的就是神的兒子』。我是說大家都

不再只是等臺上的一個什麼，而是神引導你，你要去做什麼事，

你要自己去回應。也許有人在停車場，有個很大的需要，你就要

去停車場傳福音了。

復興就是教會復活了，耶穌怎麼樣從死裏復活，你也同樣
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的經歷到死裏復活。你可以聽到神的聲音，你要放下你的計畫和

議程，打開你的耳朵，順著聖靈的引導，謙卑像個小驢駒一樣，

讓你的王來到你的面前，讓祂可以向你啟示上帝，引導你去做你

真正該做的事。

我覺得聖靈就要大爆炸了，我真的覺得是聖靈要爆炸，城牆

要倒塌了，癌症的靈、死亡的靈要完全崩潰瓦解。『看哪！你的

王已經來到了，主要用你。』

請敬拜團隊。

今天媽媽、馬蒂娜牧師等幾位牧者到底在跟我講什麼？今天

的重磅不亞於二十周年慶。『主啊，你要藉著這個聚會跟我說什

麼？我有哪一些議程該放手的？我有哪一些要悔改的？』其實悔

改不是一個控告，悔改是我不要再去用錯誤的眼光思維，我就是

『主，我來到你面前，藉著你的同在，我慢慢的可以明白你在想

什麼，以至於我看看到你看到的』，這就是悔改。『今天到底發生

了什麼事情？神你在跟我說什麼？我的生活有哪一些該改變調

整的？』看哪，你的王來到你這裏了。


